



Segunda reunión del pleno de la Mesa Nacional del Regadío

Luis Planas: “España ha hecho un uso del agua para regadío necesario e inteligente”

Nota de prensa

- La reunión, inaugurada por la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha sido clausurada por el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas
- Al inicio del acto se ha guardado un minuto de silencio en memoria de las personas fallecidas por la dana y el ministro ha vuelto a mostrar su solidaridad con los afectados por las inundaciones
- Las inversiones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación se orientan al impulso del uso eficiente del agua y la energía y a facilitar el empleo de aguas no convencionales para el regadío

5 de noviembre de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, considera que España va “por la vía correcta” para dar respuesta a la necesidad de mantener, e incluso ampliar, la producción alimentaria en términos de cantidad y calidad. Y todo ello, en “un contexto de cada vez mayores dificultades” y en el que ha resaltado que el sector primario ha sido capaz de hacer un uso del agua de regadío “no solo necesario, sino inteligente”.

Así lo ha asegurado el ministro en la clausura de la segunda reunión del pleno de la Mesa Nacional del Regadío; acto inaugurado por la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, quien ha pedido guardar un minuto de silencio en memoria de las personas fallecidas por las riadas y las inundaciones.

En su intervención, Luis Planas también ha dedicado unas emotivas palabras a la población valenciana y a la del resto de provincias afectadas por el paso de la última dana.

El ministro ha ensalzado que España es el primer Estado de la Unión Europea por superficie de regadío, con 3,7 millones de hectáreas. Esta extensión es una “buena muestra de las cosas que sabemos hacer bien, junto al seguro agrario”, ha comentado.





Ha indicado que, pese a las circunstancias “muy preocupantes y trágicas” como las vividas en estos momentos por el paso de la dana, es “optimista” y ha invitado a “mirar hacia adelante” para ser capaces de frenar y adaptarse al incremento de las temperaturas y del resto de los efectos del cambio climático.

Para conseguirlo, ha explicado, “tenemos que conseguir caminar unidas todas las administraciones públicas y las organizaciones representativas que forman parte de la Mesa Nacional del Regadío”.

El Gobierno de España va a movilizar en la modernización de regadíos más de 2.400 millones de euros en el periodo 2022/2027. El objetivo es mejorar el uso eficiente del agua y de la energía y facilitar el empleo de aguas no convencionales que garanticen la suficiencia alimentaria.

En la reunión de hoy, los integrantes de la mesa han acordado poner en marcha un grupo de estudio sobre los códigos de buenas prácticas agrícolas para evitar en el agua la contaminación difusa por nitratos.

En el encuentro, que se ha celebrado en la sede del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), han participado responsables de otras administraciones públicas de ámbito nacional y autonómico, así como representantes de los agricultores, los regantes, las confederaciones y demarcaciones hidrográficas, las organizaciones ecologistas y de empresas públicas como la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa).

